
河北清河经济开发区管理委员会
办理结果：A

对清河县政协第十届委员会

第四次会议第 42 号提案的答复

童贞军、宋祥宇、张永生委员：

你在政协会上所提的“关于园区闽江街往西加装路灯提高夜

间出行道路安全”的提案已收悉，现答复如下：

关于园区闽江街往西加装路灯的问题，经现场勘查，拟安装

54 杆 8 米高路灯，变压器一台。已列入 2024 年工作谋划，协调

财政预算。

开发区已安排专人巡查，对损毁路面及时修复。

2024 年 4 月 3 日


